

TVV-Vorstands-Info 5. Ausgabe 2016



Liebe Trainer, Übungsleiter und Engagierte,

mit diesem Newsletter möchten wir Euch auf dem Laufenden halten und über die wichtigsten Ereignisse informieren. Doch längst bekommen wir hier nicht alles und vor allem in aller Ausführlichkeit unter. Wir verstehen den Newsletter als Impulsgeber für weitere Gespräche und freuen uns über Nachfragen und über Anregungen von Euch. Welche Infos erwartet Ihr? Gebt uns Feedback, das hilft uns auch bei unseren Planungen für die neue Website. Danke ☺.

Euer Vorstandsteam

Frank, Sonja, Karola, Ludwig, Patrick, Wolfgang und Heike



42. Vaihinger Straßenfest

Das Wetter hat mitgespielt und der Vaihinger Marktplatz hat gebrummt. Kompliment an alle Helfer - Ihr habt ganze Arbeit geleistet und auch den Hauptansturm am Samstagabend mit Bravour gemeistert. Auch die neue Bar wurde gut angenommen. Am Sonntag war es ruhiger, doch am zweiten Tag wurden die meisten Essen verkauft. Wir freuen uns, dass wir das beste Umsatzergebnis seit zehn Jahren erzielt haben. Nochmals **DANKESCHÖN** an **ALLE** – besonders an Uwe und Pietro, die rund um die Uhr geschuftet haben. Einen weiteren unentbehrlichen Helfer stellen wir am Ende der News vor. Falls Ihr Fotos von Eurem Einsatz beim Straßenfest habt, mailt sie uns bitte zu. Wir möchten sie gerne im Jahresheft verwenden.

Neue PDFs für Verträge

Damit die Bearbeitung der Mitgliedschaft und der Übungsleiterverträge für alle noch einfacher wird, hat Markus die Verträge auf ausfüllbare PDFs umgestellt. Bitte verwendet ab sofort die Formulare, die ihr mit dieser Mail bekommt. Der Antrag auf die Mitgliedschaft steht in dieser Form auch als Download auf der Website zur Verfügung.

Ganztageschule

Patrick sucht weiterhin noch zwei bis drei Übungsleiter für die Kooperation mit der Schlossbergschule. Bitte meldet euch bei patrick@houis.de oder Telefon 07042 17032.

Jahresfeier am 3. Dezember

Die diesjährige Jahresfeier entführt uns in die Welt der Musicals. Am 26. Oktober findet ab 19:30 Uhr das zweite Planungstreffen statt.

Jahresheft 2016/17 eintüteln und verteilen

Wir sind bereits mitten in den Vorbereitungen für das nächste Jahresheft – Anfang Februar 2017 soll es erscheinen. Damit wir Portokosten sparen, werden die Hefte zusammen mit der Rechnung für den Jahresbeitrag versandt und wenn möglich von Mitgliedern persönlich ausgetragen. An dieser Stelle herzlichen Dank an alle, die helfen! Doch wir benötigen weitere flinke Hände und Füße – vor allem für die Vaihinger Innenstadt und die Außenbezirke Rosswag, Ensing, Kleinglattbach, Illingen und Sersheim. Bitte meldet euch bei Markus oder Ludwig. buero@tv-vaihingen.de Der Eintütel-Termin wird der 10. Februar sein.



VORBILD SEIN! Selbstcheck



Bin ich ein gutes Vorbild für Kinder und Jugendliche?

Egal ob Vorstand, Trainer, Betreuer, Helfer oder Übungsleiter - Ihr alle habt Vorbildfunktion für den Nachwuchs. Mit dem VORBILD SEIN!-Selbstcheck will die Württembergische Sportjugend für diese Vorbildrolle sensibilisieren. Anhand von 36 Aussagen entsteht ein persönliches Werte-Profil. Wer's mal ausprobieren will - [hier geht's zum Selbstcheck](http://vorbildsein.de/index.php/selbstcheck/ueber-den-selbstcheck).
(<http://vorbildsein.de/index.php/selbstcheck/ueber-den-selbstcheck>)

Termine bis Jahresende

- | | |
|------------------------------|---------------------------------------------------------|
| 12. November | Skibörse der Skizunft – neuer Ort! FAG |
| 12. November
ab 16.00 Uhr | Badplatztreff der Jedermänner |
| 18. – 21.11. | Ski-Saisonöffnung mit Testskifahren |
| 3. Dezember
ab 15.00 Uhr | Jahresfeier des TVV, Stadthalle
Einlass ab 14.00 Uhr |

Einer von uns...

Frank Feierbach, Profi für alles Elektrische

Faustball-WM, KSK-Fest, Tour de Ländle, TVV-Jubiläum und Vaihinger Straßenfest – Frank kümmert sich bei allen großen Ereignissen um die Elektrik. So ist das Straßenfest ein fester Termin in seinem Kalender. Der Einsatz beginnt am Freitag mit dem Aufbau und endet Montagnachmittag im Mühlkanal. Sobald das Zelt steht, werden Kabel verlegt, Lampen angebracht, Fritteusen und Grills angeschlossen, Kühlschränke und Zapfanlagen montiert. Alles wird gecheckt, damit es nicht zum Kurzschluss (FI) kommt. Immerhin sind rund 20 Geräte an die Stromversorgung angeschlossen. Beim Fest selbst ist er in ständiger Rufbereitschaft und sonntags beim Abbau wieder bis zum Schluss dabei. Am Montag ordnet er im Mühlkanal in aller Ruhe seine Elektro-sachen, damit sie beim nächsten Fest wieder einsatzbereit sind.

Seit über zehn Jahren macht der gebürtige Sachse diesen „Job“, ehrenamtlich versteht sich. Auf die Frage, wie er dazu kam, lacht er: „Es wurde halt einer gesucht, weil der andere aufgehört hat, und ich habe nicht nein gesagt. Ich mache es gerne und habe ja auch Unterstützung von den Jedermännern und Markus Knodel oder Edgar Schmidt. Doch wenn sich noch mal jemand meldet sind wir auch nicht böse!“ Frank stammt ursprünglich aus Sachsen und lebt seit 1990 in Vaihingen. Zum TVV ist er über Susanne Merz gekommen, die damals auf der Suche nach männlichen Talenten für ihre „Kaltensteiner“ war. Sie pries ihm dann auch die Jedermänner als ständige Gruppe an, denen er seit 2001 treu ist. Außerdem macht er neuerdings Tai Chi Qi Gong. ☺☺☺.

